



Une délégation de l'Église orthodoxe russe rencontre le patriarche suprême et catholicos de tous les Arméniens, Garéguine II



Service de communication du DREE, 28.09.2024. Le 26 septembre, une délégation de l'Église orthodoxe russe conduite par le métropolite Isidore de Smolensk et de Dorogobouj a été reçue à la résidence patriarcale d'Etchmiadzine par le patriarche suprême et catholicos de tous les Arméniens, Garéguine II.

L'Église apostolique arménienne était représentée à la rencontre par l'archevêque Ezras (Nersissian), chef du diocèse de Russie et du Nouveau-Nakhitchévan ; l'archimandrite Garéguine Ambartsoumian, directeur du Département des relations interecclésiastiques, et l'archiprêtre Vagram Melikian, directeur du secrétariat personnel du catholicos.

Le prêtre Lev Garine, assistant du métropolite de Smolensk, et D. Arakelian, employé du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, accompagnaient le représentant de l'Église orthodoxe russe.

Le métropolite Isidore a remercié Sa Sainteté de son accueil et lui a transmis les salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Il a évoqué les relations fraternelles existant entre l'Église orthodoxe russe et l'Église apostolique arménienne, avant de décrire la coopération établie avec le diocèse de Russie et du Nouveau-Natchitchevan. Le chef de la délégation du Patriarcat de Moscou a aussi remercié le patriarche catholicos de son soutien à l'Église orthodoxe ukrainienne, soumise à des poursuites de la part des autorités ukrainiennes.

Le primat de l'Église apostolique arménienne a prié Mgr Isidore de transmettre ses salutations au patriarche Cyrille, soulignant qu'il est important de maintenir les relations entre les deux Églises et les deux peuples, unis par une histoire commune et par la tradition chrétienne. Le patriarche suprême et catholicos de tous les Arméniens a parlé de sa découverte de l'orthodoxie russe lorsqu'il était étudiant à l'Académie de théologie de Moscou en 1979-1980, et des relations fraternelles qu'il a entretenues avec les primats du Patriarcat de Moscou depuis le début de son pontificat en 1999.

La suite de l'entretien a porté sur le développement des relations bilatérales à l'étape actuelle.

La délégation de l'Église orthodoxe russe est en visite en Arménie conformément à la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et à l'invitation du patriarche suprême et catholicos de tous les Arméniens Garéguine II, pour participer à la reconsécration de la cathédrale d'Etchmiadzine et à la bénédiction du nouveau myrrhon du 27 au 29 septembre 2024.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92296/>